

Le Grand hôtel « impressionne » les membres du conseil de quartier Sud

Comme beaucoup d'habitants des Sablettes, les membres du conseil de quartier sud étaient habitués à voir le Grand hôtel en chantier, avec sa grue devenue symbole de ces travaux. Depuis sa réhabilitation et son ouverture, ils ont pu apprécier l'aspect extérieur mais ignoraient ce qu'il en était à l'intérieur. Il est donc apparu important à Jocelyne Léon, l'élue en charge des quartiers sud, d'organiser une visite de l'établissement au profit des membres du conseil, qui sont les ambassadeurs de la démocratie locale auprès de la population.

C'est ainsi que, mercredi matin, ils ont été accueillis par le fils du propriétaire (Stéphane Lelièvre), qui leur a fait visiter l'ensemble de l'hôtel. Résultat : ils se sont dits « impressionnés », notamment par la beauté de la décoration des chambres, qui ont le charme des cabines des paquebots d'avant-



Les membres du conseil de quartier sud ont été conviés à visiter l'hôtel. Une découverte qu'ils ne sont pas prêts d'oublier.

(Photo P. F.)

guerre. La dissimulation des minibars dans des malles de cabines anciennes les a particulièrement séduits, comme la longue-vue dans chaque chambre ou les armoires anciennes. Ils ont également beaucoup apprécié la philosophie de la di-

rection de l'hôtel, qui privilégie la découverte et l'histoire de La Seyne. Le clou de la visite fut la découverte de la suite présidentielle. Ils ont aussi constaté l'apport économique du Grand Prix de France de Formule 1 (le 24 juin au Castellet) en ap-

prenant qu'une écurie a loué l'hôtel entier pour la semaine du Grand Prix ! Ils ont aussi beaucoup apprécié de découvrir que l'hôtel propose des prix attractifs avec des chambres à partir de 80 euros en période creuse.

P. F.